



Protokollauszug aus der öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur vom 13.12.2001

öffentlich

Top 10 Antrag zur Straßenumbenennung (s. Anlage)

Den Ausschussmitgliedern liegt das Schreiben von Herrn Rüss mit dem Antrag zur Umbenennung der "Gillis-Grafström-Straße" in "Ulanenweg" vor.

Herr von der Goltz trägt als Vertreter einer der beiden Anlieger der Straße die Überlegungen hierzu dem Ausschuss vor. Aus ihrer Sicht hat der Name "Ulanenweg" einen stärkeren Bezug zu dem Gelände und ist auch historisch begründet.

Der Name des Eissportlers sollte besser für eine Straße genutzt werden, die auch in einem sportlichen Zusammenhang steht.

Frau Dr. Schröter ergänzt aus dem Gespräch, das sie mit Herrn Rüss hierzu geführt hat, dass die Anwohner auch mit einer Nachfahrin von Gillis Grafström Kontakt aufgenommen haben und diese sich damit einverstanden erklärt hat, dass der Name für eine andere Straße genutzt wird.

Der Kulturausschuss kann den Argumenten für den Umbenennungsvorschlag durchaus folgen, allerdings muss damit auch eine Alternative für eine andere Straßenbenennung nach Gillis Grafström verbunden sein.

Es wird festgelegt, dass der Vorgang in der Stadtverwaltung geprüft werden soll und nochmals im Kulturausschuss im Januar 2002 besprochen wird.